
IL COMMENTO DI ZENONI

“È un primo segnale positivo – ha spiegato 
l’assessore all’Ambiente Stefano Zenoni (nella
foto in alto)– dell’effetto che possono avere le 
nuove modalità di raccolta introdotte in città. 
Considerando che il progetto è in fase di 
crescita e di avvio “morbido” – ha proseguito –
mi pare che i dati siano molto incoraggianti. 
Ovviamente la continua alternanza di 
limitazione agli spostamenti rende necessario 
valutare questi dati in un tempo più lungo, ma 
il confronto con mesi già oggetto di restrizioni 
agli spostamenti comunque molto 
incoraggiante,” ha concluso l'assessore 
all'Ambiente.
 


